



**DISERTAI PELUNCURAN LOGO PORDA DIY  
 KONI Yogya Kembali Gelar Porkot**

**YOGYA (KR)** - Sempat vakum beberapa lama, Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta kembali menggelar Pekan Olahraga Kota (Porkot) pada 11-16 November ini. Event olahraga antarkecamatan di Kota Yogya ini tindak lanjut dari dikukuhkannya kepengurusan Koordinator Olahraga Kecamatan (Korcam) pada Agustus lalu.

Berbeda dengan Porkot sebelumnya, tahun ini semakin istimewa karena disertai peluncuran logo dan maskot Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-20-19. Pembukaan Porkot sekaligus peluncuran logo dan maskot Porda DIY akan digelar di Balaikota Yogya, Minggu (11/11) hari ini.

Ketua KONI Yogya, Tri Djoko Susanto kepada wartawan di Kantor KONI Yogya, Sabtu (10/11) mengatakan, setelah vakum beberapa lama, ingin kembali membangkitkan kompetisi olahraga antarkecamatan di Yogya dengan menggelar Porkot. Harapannya, akan muncul bibit-bibit atlet muda potensial yang nantinya bisa dipromosikan. Porkot kali ini, ada 8 cabang olahraga (cabor) yang ditandingkan dan dilombakan yakni, atletik, bulutangkis, volly, catur, futsal, pencak silat, senam dan tenis meja. Dari ke-8 cabor tersebut, hampir semua kecamatan yang ada di Kota Yogya ikut ambil bagian dan mengirimkan wakilnya guna bertanding.

"Syarat untuk ditandingkan adalah diikuti minimal 7 kecamatan dari total 14 kecamatan di Kota Yogya. Tapi, dari 8 cabor tersebut, hampir semuanya diikuti oleh semua kecamatan. Yang pasti diikuti semua kecamatan itu ada catur, bulutangkis dan futsal," ujarnya.

Lebih lanjut Tri Djoko menambahkan, karena ajang ini untuk warga Kota Yogya, tidak memberikan batasan usia dan hanya mewajibkan memiliki KTP Kota Yogyakarta.

"Bahkan, atlet-atlet yang dipersiapkan untuk turun di Porda, dipersilahkan ikut serta. Sekaligus tes buat mereka. Siapa tahu nanti ada atlet non Puslatkot yang menonjol dan bisa juara, ya akan langsung kami rekrut," tegasnya. **(Hit)-e**



KR-Adhitya Asros

*Jajaran pengurus KONI Yogya memamerkan maskot Porda DIY yang akan diluncurkan Minggu.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005